







## XX POLYBOM-GOLF 2025

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE POLICIAS Y BOMBEROS DE GOLF

LAYOS - TOLEDO 4, 5 y 6 JUNIO DE 2025

DOSSIER TORNEO









## **ÍNDICE**

- 1.- INTRODUCCION.
- 2.- HISTORIAL.
- 3.- LAYOS GOLF
- 4.- PROGRAMA.
- 5.- COMPETICION.
- 6.- ALOJAMIENTO.
- 7.- PROGRAMA ACOMPAÑANTES.
- 8.- PATROCINADORES.

<u>COMITÉ ORGANIZADOR:</u> A.C.D.R. "San Juan de Dios" Bomberos Ayto de Toledo. <u>COLABORACIÓN OFICIAL:</u> Parque de Bomberos del Excmo. Ayto de Toledo.









## 1.- INTRODUCCION.

A raíz de la celebración en Barcelona en 2003 de los World Police and Fire Games y vista la afición existente, surgió la idea de reunir a miembros de los cuerpos de policías y bomberos de toda España aficionados al golf en una competición a nivel nacional. El primer campeonato se organizó de la mano de los compañeros que prestan servicio en Cataluña y se celebró en la localidad castellonense de Sant Jordi, en el campo de Panorámica. La amplia participación y el gran ambiente existente llevó a celebrar el campeonato en distintas localidades en los años siguientes. La responsabilidad de la organización de este campeonato el próximo año 2025 corresponderá a los profesionales que prestan servicio en Toledo y está previsto que el campeonato se juegue en el campo de Layos. Se espera la participación de miembros de policías locales, autonómico, nacionales, Guardia Civil y bomberos de las diferentes administraciones existentes.













### 2.- HISTORIAL.

Relación de ediciones celebradas del Campeonato de España de Golf de Policías y Bomberos:

- I Campeonato de España de Golf, 2005. Castellón. Campo: Panorámica.
- Il Campeonato de España de Golf, 2006. Marbella. Campo: Santa Maria Golf Resort.
- III Campeonato de España de Golf, 2007. Albacete.
- IV Campeonato de España de Golf, 2008. Madrid. Campo: Club de Campo Villa de Madrid.

Campo: Las Pinaillas.

- V Campeonato de España de Golf, 2009. Benahavis Málaga. Campo: Club de Golf Marbella.
- VI Campeonato de España de Golf, 2010. Pals Gerona. Campos: Golf Platja de Pals y Golf Serres de Pals.
- VII Campeonato de España de Golf en la ciudad de Layos Toledo Campo: Golf Campo Layos. 2011.

Después de la edición del 2011, nos corresponde organizar el XX Campeonato de España en el 2025.









<u>I Castellón</u>: La primera edición del Campeonato de España de Golf de Policías y Bomberos se disputó en el campo de Panorámica y, como se ha dicho, el éxito, tanto de participación como de ambiente, a pesar de los pocos medios con que contó la organización de este campeonato, hizo posible que se pactará la organización de los dos siguientes a celebrar en Marbella y Albacete.

<u>II Marbella:</u> El campeonato da un salto importante en cuanto a medios, se celebra el campo de Santa María Golf Resort y cuenta incluso con la presencia de las cámaras de televisión de Canal Golf que realizó un reportaje del evento, los premios y regalos otorgados son así mismo de mayor empaque.

<u>III Albacete:</u> En Albacete se celebra la 3ª edición en el magnífico campo de Las Pinaillas. La policía Local de Albacete, con su jefe al frente, así como los jefes de otras localidades importantes de la provincia, junto a destacados miembros del cuerpo de bomberos de la ciudad, toman las riendas de la organización que cuenta, por primera vez, con apoyo institucional por parte del ayuntamiento de la ciudad. La organización resulta impecable y el número de participantes aumenta de nuevo resultando en definitiva otro éxito y otro paso adelante para el campeonato.

IV Madrid: Madrid es la ciudad encargada de organizar el cuarto campeonato en 2008. El hecho de ser el centro geográfico y neurálgico de la península, añadido al prestigio ya adquirido por el campeonato, hace que de nuevo se supere el número de inscripciones. En esta ocasión se cuenta con el apoyo de la Federación Madrileña de Golf, la Comunidad Autónoma y el Ayuntamiento de la Ciudad. Entre otras destacadas personalidades, en el acto de presentación, hizo acto de presencia la presidenta de la Real Federación Española de Golf, Sra. Emma Villacieros. La competición se desarrolló en uno de los campos más emblemáticos de España, el Club de Campo Villa de Madrid. El alcalde de Benahavis, localidad donde se celebraría la siguiente edición, tomo parte en la competición y en el acto de clausura invitó a los jugadores a participar el año próximo.

<u>V Benahavis:</u> En 2009, la pequeña localidad de Benahavis – Málaga, el Club de Golf Marbella acoge el 5º Campeonato de España de Golf de Policías y Bomberos. Con su alcalde al frente y en un entorno maravilloso, el número de participantes obligó a cerrar la inscripción y

dejar fuera del campeonato a los rezagados ya que quedó cubierta la capacidad del campo. El calor y color de Andalucía y la amabilidad de sus gentes se hizo notar y junto al nuevo éxito del campeonato cabe destacar el alojamiento ofrecido a los participantes que fue de muy alto nivel. Asistió a la clausura el alcalde de Pals, localidad donde se celebra la edición siguiente, que tomó la palabra para prometer a los asistentes una buena acogida en su municipio.











<u>VI Pals:</u> El pueblo de Pals, con su casco viejo medieval amurallado, es el lugar elegido para la celebración del 6º campeonato. Para esta ocasión se opta por jugar en dos campos con el objetivo de dar cabida a un mayor número de participantes. Se cuenta con la inestimable colaboración del municipio con su alcalde al frente que al mismo tiempo también compite como un jugador mas. El incomparable entorno de la Costa Brava ofrece a los participantes y acompañantes un plus mas allá de lo meramente deportivo y son mas de 200 los jugadores inscritos en el campeonato.

<u>VII Layos – Toledo:</u> En el año 2011, nos correspondió celebrarlo a nosotros en el prestigioso campo del pequeño pueblo de Layos que junto al apoyo de la ciudad de Toledo y la inestimable colaboración de las diferentes administración, pudimos celebrar y con éxito esta 7 edición del Campeonato de España de Policías y Bomberos.

Después del 2011, se celebra en diferentes ciudades de España, dando cada vez más prestigio a este torneo de golf de los profesionales de la seguridad y la emergencia.

Desde entonces solo en 2020 y por motivos de todos conocidos no se celebra, continuando en los próximos años en diferentes ciudades de la geografía nacional.

XV Salamanca – Mayo de 2019
XVI Mallorca – Octubre de 2021
XVII Lerma Burgos – Mayo de 2022
XVIII Albacete - Junio de 2023

### Y próximamente:

XIX Castellón – Mayo de 2024 XX Toledo - Junio de 2025











## 3.- LAYOS GOLF



Atardecer - Catedral de Toledo

## Bienvenidos

Este campo está considerado por jugadores y profesionales como unos de los mejores del territorio nacional. Su recorrido es originar y muy entretenido, con un elaborado diseño y un impecable mantenimiento. Es un gran complejo deportivo que incluye campo de golf de 18 hoyos, casa club con todos sus servicios, instalaciones deportivas complementarias y una enorme zona hotelera.

## Instalaciones.

Las instalaciones deportivas en el que celebraremos el XX Campeonato de España de Golf para Policías y Bomberos, se celebrará en la localidad de Layos – Toledo.

La organización pondrá a la disposición de las instalaciones a todos los participantes al campeonato y sus instalaciones.

Dispondrán de alquileres de buggies y carros para bolsas en la casa club. Este servicio no estarán incluidos en la inscripción torneo deberán reservar del que previamente.

Podrán disfrutar del restaurante y cafetería situado en la casa club y degustar de sus calidades en la cocina manchega.











## Ubicación.

Se encuentra ubicado en la localidad de Layos en el entorno de los montes de Toledo y muy cercano a la ciudad de Toledo.

A la salida de la población, en la carretera de Toledo a Piedrabuena en el km 12,500. desde Madrid tomamos la A-42 en la salida 68-B, buscando la localidad de Arges. Pasada esta localidad a 2,500 km lo encontraremos.





## El campo



El campo ha sido diseñado por Stirling ¬ Martin – Global Golf – cumpliendo todos los requisitos para poder disfrutar de jornadas inolvidables, para todos los niveles de juego y jugadores. Destacando el hoyo 15 en situado en una isla con su par 3 protegido por dos bankers, así como el hoyo 12 con su bankers de las tres culturas, convirtiéndole en un campo original y distinguido.

Su relieve está enmarcado en los Montes de Toledo y los jugadores pueden disfrutar de sus bellos paisajes naturales.









## Servicios.



- Campo de 18 hoyos - Salón social - Campo de prácticas - Piscina - Pitching green - Paddel - Putting green - Tenis - Caddy master - Zona infantil - WC recorrido - Alquiler buggies - Casa club - Alquiler material - Vestuario - Escuela golf - Cuarto de palos - Golf pro-shop - Restaurante - Cafeteria - Organización de campeonatos y eventos.

## **Contacto**

La dirección del Campo de Golf de Layos es la siguiente:

Carretera de Toledo a Piedrabuena, km 12,5
45123 Layos -Toledo

- Teléfonos: 925.376.745

- Fax: 925.377.170

-Web: <a href="http://golflayos.com/">http://golflayos.com/</a>

- E-mail: info@layos-golf.com

Tayos (

Ubicación: <a href="https://maps.app.goo.gl/XZSc5FwdHB9o4ZsR6">https://maps.app.goo.gl/XZSc5FwdHB9o4ZsR6</a>









### 4.- PROGRAMA.

### DÍA 27 de Mayo

Presentación Oficial a los medios de comunicación. Gabinete de presa del Ayto de Toledo.

#### DÍA 4 de Junio

-De 18,00 a 20,00 horas:

Recepción de participantes. Entrega de documentación y regalos. (antesala del Paraninfo – UCLM)

- A las 20,00 horas:

Presentación del Torneo a cargo de:

D. Carlos Velázquez – Alcalde de Toledo
LUGAR: Paraninfo – Envases de Cartón UCLM
Vino Español: Jardines del Sagrado Corazón - UCLM

Ubicación: <a href="https://maps.app.goo.gl/mwD4iUbHdde8rjRv7">https://maps.app.goo.gl/mwD4iUbHdde8rjRv7</a>

### DÍA 5 de Junio

- A las 8,00 horas:

Salida a tiro de jugadores funcionarios.

-A las 14,00 horas:

Salida a tiro de jugadores Amigos/colaboradores.

- A las 20,00 horas:

Publicación de resultados y partido del día siguiente.

### DÍA 6 de Junio

- A las 8,00 horas:

Salida a tiro según clasificaciones de Amigos/colaboradores.

-A las 14,00 horas:

Salida a tiro según clasificaciones de Funcionarios.

- A las 21,00 horas:

Cena de Clausura: Cigarral de San Martín, Rte Hierbabuena – Toledo. Constara de: Coctel bienvenida, cena de gala, entrega de premios Clausura del Torneo, Al finalizar una copa gratis en barra.

(Precio 50 € por persona)

Ubicación: https://maps.app.goo.gl/fB1gtUdbdcQcytLC8









### 5.- COMPETICION.

Siguiendo con la tónica organizativa de los Campeonatos anteriores, se respetaran los aspectos organizativos ya descritos en anteriores años y siempre dependiendo de la organización del campo de golf.

En el caso de Layos, podemos albergar entorno a los 180 participantes de los profesionales y funcionarios de los diferentes cuerpos de seguridad y fuerzas de seguridad del estado, cuerpo nacional de policía, Guardia civil, policía locales y autonómicas, así como los Cuerpos de Bomberos de diferentes localidades y autonomías, siendo estos los que únicamente competirán en el torneo.

Paralelamente se celebrara la competición para amigos/colaboradores, donde podrán competir entre ellos, en juego oficial, habiendo premios para los ganadores. El número de este apartado, estará en 100 jugadores "funcionarios", que serán los que tengan prioridad en la participación al campeonato y 80 jugadores amigos/colaboradores. Esto significa que si no se completará el torneo de jugadores "funcionarios", se podrá ampliar el apartado de amigos/colaboradores, la lista de espera generada.



La modalidad como en años anteriores será la de STABLEFORD, en función de las categorías durante los dos días del torneo. Para significar a los mejores jugadores del torneo, se premia al campeón y subcampeón Scrach como campeón y subcampeón de España respectivamente. Se elige este sistema de juego, dado el gran número de participantes, sirva para mejorar el ritmo de juego y la agilidad de la organización y control del torneo.











Son establecidas tres categorías reconocidas y divididas por los hándicap de los jugadores, según la Real Federación Española de Golf, quedando como se establece de la siguiente manera:

1º Categoría hasta 11,4

2º Categoría de 11,5 hasta 18,5

3º Categoría de 18,5 en adelante.

## NOTA: El corte de las categorías quedara sujeta a las inscripciones, pudiendo variar el hándicap.

El hándicap de referencia es el exacto del jugadores que figura en la bases de datos de la Real Federación Española de golf de la licencias de aficionado.

El primer día y por riguroso orden, tendrán la salida los jugadores de hándicap menor. El segundo día se realizará por orden inverso según la clasificación obtenida en el día anterior, de tal modo que el último partido, sea el del cuatro primeros clasificados de la primera categoría.

El Campeón de España de Golf, será aquel Policía o Bombero primero clasificado

Scrach. Los dos primeros clasificados scrach tendrán premio y no contarán para la clasificación de hándicap.

Cada categoría tendrán tres premios, así como la categoría de amigos. Los premios especiales al mejor aproach y al driver mas lago de los dos días de competición, también será premiados.



hoyo 15 - La Isla



Aunque el Campo de Golf de Layos es un campo de pocos desniveles y para que el juego sea más rápido y ágil, se podrá utilizar bogíes y carros eléctricos en función de la disponibilidad del campo y de los jugadores, aun a pesar de que suponga una ligera desigualdad en el juego, se antepone el objetivo antes descrito.









## 6.- ALOJAMIENTO.

### Asunto: Alojamientos en Toledo.

Dada la complejidad de la ciudad de Toledo, altamente ocupada por el turismo y además ya iniciada la temporada del Parque Temático en las fechas del torneo.

Nos ha sido imposible aceptar las condiciones que nos exigen los hoteles para reservar desde la organización.

Por lo cual no podemos centralizar en un hotel a los participantes, teniendo que ser las reservas particularmente cada uno de vosotros.

Por todo esto, nos tendremos que adelantar a la plazos habituales, emplazando las pre-inscripciones a finales de Marzo.

## 7.- ACTIVIDADES ACOMPAÑANTES.

Como es habitual en los diferentes torneos realizados en años anteriores, la organización y en cada ciudad, se aporta un programa de actividades para acompañantes de los jugadores inscritos al XX Campeonato de España de Golf.

#### Por determina actividades.....

Web oficial del Patronato de Turismo del Excmo. Ayto de Toledo.

Una de las ciudades más bellas de Europa que esconde en sus callejones, como un enorme secreto, más de 2.000 años de historia. Un Patrimonio de la Humanidad casi inabarcable.

Un lugar al que tendrás que volver.

https://turismo.toledo.es/

En este free tour, tú decides cuánto pagas por una de nuestras visitas guiadas. "Free Tour Toledo" de Rutas de Toledo. Y como sucede con todas nuestras rutas, es único y diferente. En horario de mañana (todos los días) o a primera hora de la tarde.

https://www.rutasdetoledo.es/tours/free-tour-toledo/

PARQUE TEMÁTICO PUY DU FOU ESPAÑA

Puy du Fou abrió sus puertas en Toledo en 2019 con el aclamado espectáculo nocturno: El Sueño de Toledo. En 2021 se abrió el gran parque de día con un mundo espectacular para viajar a través de la Historia con grandiosos espectáculos, varios pueblos de época y un sin fin de rincones donde degustar productos gastronómicos del lugar.

https://www.puydufou.com/espana/es







Contacto: 606.127.830



## 8.- PATROCINADORES Y COLABORADORES.





E-mail: polybom2025toledo@gmail.com